

## Handelskammer: Carlo Thelen rückt nach

**Luxemburg.** Die Vollversammlung der Handelskammer hat Carlo Thelen gestern einstimmig zum



Nachfolger von Pierre Gramegna bestimmt und ihn zum Hauptgeschäftsführer ernannt. Pierre Gramegna war von September 2003 bis De-

zember 2013 Hauptgeschäftsführer der Handelskammer, bevor er zum Minister für Finanzen, Schatzamt und Budget der neuen Regierung berufen wurde. Seit dem 4. Dezember 2013 hat Carlo Thelen kommissarisch die Leitung der Handelskammer übernommen. Im Rahmen einer außerordentlichen Sitzung wurde er gestern von den gewählten Mitgliedern in der Funktion des Hauptgeschäftsführers bestätigt. Carlo Thelen, 42 Jahre alt, verheiratet und Vater von drei Kindern, hat seinen Master in Wirtschaftswissenschaften an der Katholischen Universität von Louvain absolviert. 1996 kam er als Wirtschaftsberater an die Handelskammer. Seit 2003 Vorstandsmitglied, war Carlo Thelen vor seiner Ernennung zum Hauptgeschäftsführer Leiter der Bereiche Wirtschaft und Außenhandel sowie Chefökonom. Unter seiner Federführung wurde jedes Jahr die wichtigste Stellungnahme der Handelskammer präsentiert, das Gutachten zum Staatsbudget. Neben seinem wirtschaftlichen Fachwissen verfügt der neue Hauptgeschäftsführer über fundierte Erfahrung im Bereich der luxemburgischen Außenwirtschaftsförderung, da er im Rahmen seiner Funktion als Leiter des Bereiches Außenhandel an zahlreichen Staatsbesuchen und Wirtschaftsmissionen im Ausland teilgenommen hat und hier die Vorteile und den Mehrwert von Luxemburg als Investitionsstandort vorgestellt hat. (C.)